

RINGKASAN

Univeristas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Epidemiologi
Skripsi, Oktober 2022

Nur Syahidatul Khaq

14120150161

“Faktor yang Berhubungan dengan Kejadian Kanker Payudara di RS Islam Faisal kota Makassar”

(xii + 83 + 11 tabel)

Kanker secara umum merupakan pertumbuhan dan pembelahan sel yang tidak terkontrol. Kanker payudara di Sulawesi Selatan menempati peringkat pertama penyakit kanker yang banyak diderita oleh perempuan. Data Dinas Kesehatan Provinsi Sulawesi Selatan menyebutkan kanker yang paling banyak menyerang masyarakat adalah kanker payudara. Seperti yang kita lihat dari kasus kanker payudara pada tahun 2016 yang tercatat sebanyak 203 kasus di Rumah Sakit dan 316 di Puskesmas. Sedangkan pada tahun 2017 jumlah kasus kanker payudara meningkat yaitu 252 di Rumah Sakit dan 600 di Puskesmas. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Faktor yang Berhubungan dengan Kejadian Kanker Payudara di RS Islam Faisal kota Makassar.

Jenis penelitian adalah penelitian kuantitatif menggunakan metode *Cross-Sectional Study* dengan pengambilan sampel menggunakan total *sampling* sampel penelitian sebanyak 30 orang. Data diambil dengan menggunakan kuesioner selanjutnya dianalisa dengan menggunakan uji *Chi-square* pada tingkat kepercayaan 95% ($\alpha=0,05$).

Hasil penelitian diperoleh sebagian besar responden memiliki usia ≥ 40 tahun 24 (80,0%) dan berpendidikan tinggi 20 (66,6%). Hasil uji statistik memperoleh tidak ada hubungan antara usia dengan kejadian kanker payudara nilai ($\rho=0,038$), tidak ada hubungan antara Pendidikan dengan kejadian kanker payudara nilai ($\rho=0,098$), tidak ada hubungan antara status perkawinan dengan kejadian kanker payudara nilai ($\rho=0,878$), tidak ada hubungan antara Riwayat menyusui dengan kejadian kanker payudara nilai ($\rho=0,081$), serta tidak ada hubungan antara Riwayat keluarga dengan kejadian kanker payudara nilai ($\rho=0,095$).

Diharapkan peneliti selanjutnya untuk lebih dapat menganalisa secara mendalam mengenai Faktor yang berhubungan dengan kejadian kanker payudara dengan sasaran yang lebih luas.

Daftar Pustaka : 21 (2010-2021)

Kata kunci: Usia, Pendidikan, Status Perkawinan, Riwayat Menyusui, Riwayat Keluarga, Kanker Payudara